



Jahresrückblick 2021 - Jugend



Aufgrund der Beschlüsse der Bundesregierung und der Schließung der Sporthallen im Rahmen der Corona- Pandemie musste das Wintertraining 2020/2021 für unsere Jugendlichen leider fast gänzlich ausfallen.

Diese Zeit überbrückten wir zusammen mit Falko durch Schnitzeljagden in Lilienthal und umzu sowie kleine Präsente, die sich die Jugendwarte und Cheftrainer Christian hatten einfallen lassen.

Dementsprechend motiviert schauten wir alle zusammen der Ende April startenden Freiluftsaison und der Punktspielrunde entgegen.

Wir starteten mit insgesamt 5 Punktspielmannschaften in die Sommersaison und konnten dabei insgesamt 2 Staffelsiege durch die Junioren A und die U10 sowie einen zweiten Platz durch die Juniorinnen A feiern.

Auch das durch die Ballmeisterei in Verbindung mit Frank Bösch organisiertem Tennis-Sommercamp wurde von vielen Jugendlichen hervorragend angenommen. Durch viele verschiedene Trainingsformen und eine großartige Organisation wurde das Tenniscamp 2021 wieder zu einem echten Highlight der Jugend.

Wir als Jugendteam freuen uns auf den Sommer 2022, in dem wir weitere Aktionen für unsere Kids und Jugendlichen präsentieren werden.

Mit dabei sein wird natürlich auch Falko!!!